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香港文匯報訊（記者 夏微 上海報道）7日，2024上海電競大師
賽《街霸6》項目開戰，最終Vxbao脫穎而出，折桂的同時，也正式
獲得接下來出戰卡普空盃的資格。
Vxbao在賽後說，為了這次的上海電競大師賽，他提前半個月就來

到上海備賽。「因為大家都知道街霸日本的玩家是非常強的，在上
海可以很好地連接日本玩家，跟他們練習。」這段時間為了保證自
己的專注度，Vxbao幾乎沒有告訴多少人他來到了上海，更是每天從
起床開始，不是練習，就是研究錄像。
雖然每天都很枯燥，但如今的結果卻是令人滿意的。Vxbao感嘆如今
電競行業的發展迅猛，從《街霸5》的時代開始打的他表示，「那個時
候項目在國內熱度真的不算特別高，但是《街霸6》之後，熱度已經不
是一倍兩倍這麼簡單的了。不說玩家，單單觀眾就已經非常多了。」

香港壁球公開賽昨日在愛丁堡廣場上演4強賽事。頭場
率先上演女子組比賽，由 1號種子埃及球手舒雅賓妮
（圖）對美國球手奧利維亞，舒雅賓妮第1局先贏13：
11。第 2局戰至 9：2時，奧利維亞因受傷決定退
賽，最終舒雅賓妮晉身今晚舉行的決賽。

香港文匯報記者張發兒 攝

晉 級 決 賽

東亞外開鑼 葉鴻輝有望達百場里程碑
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東亞足球錦標賽外圍賽於今日正式展開，港足將於首戰迎戰蒙古，值得留意的是今屆「東亞

外」不設賽前操練及記者會，相當神秘。另外，只要門將葉鴻輝今晚對蒙古時落場便會成為香港足球

史上首位在國際賽出場次數達100次的球員。（香港時間今晚6時開賽） ●香港文匯報記者 張發兒

港足於「東亞外」與中國台北及蒙古同
組，球隊將於今晚6時出戰首仗賽事

迎戰蒙古。港足對上一次在主場出戰「東
亞外」已經要數到2016年，當時由韓籍主
帥金判坤領軍，球隊分別以3：2及4：2
擊敗關島與中國台北，惟在最尾一場以
0：1不敵朝鮮，無緣晉身決賽周。不過時
隔8年港足已經有很大轉變，這些年間已
經歷4任主帥（金判坤、加利韋特、麥柏
倫、安達臣），現時主教練則為韋斯活。
韋斯活上任後一改以往踢法，現時更加

崇尚控球在腳，取得球權後並不只是大腳
向前，更多時利用短傳把足球送上前場。
在韋斯活執教下，港隊進攻時將會踢3中
堅陣式，由費蘭度任「自由人」的角色，
負責串連及組織，而在防守時則會改踢
「442」陣式。港足在過去3場友誼賽入7
球只失1球，當中艾華頓更場場有入球，
這要歸功於祖連奴經常走到右路與其做配
合，替艾華頓引開對手後衛，現時艾華頓

仍是港足最有威脅的球員。
蒙古現時世界排名為187位，他們在9
月的亞洲盃外圍賽資格賽以2：0擊敗東帝
汶。根據蒙古在社交媒體上載的片段，他
們已於周五（12月6日）抵港並在將軍澳
足球訓練中心進行簡單操練。

潘沛軒獲補選感興奮
相反港足的備戰過程則相對神秘，操練
以閉門形式進行，同時今屆「東亞外」不
設賽前操練及記者會。足總早前宣布補選
潘沛軒取代因傷退隊的米高，前者對於能
夠為港足出戰「東亞外」感到興奮：「自
己都是第一次踢這個比賽，希望能夠爭取
到落場機會，協助球隊晉身決賽周。」今
仗比賽的另一焦點為門將葉鴻輝的上陣紀
錄，此子在上仗對陣毛里裘斯時第99次為
港足上陣，只要今晚對蒙古時落場便會成
為香港足球史上首位在國際賽出場次數達
100次的球員。
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港足迎蒙古誓誓響頭炮

●陳肇鈞在操練中。足總圖片
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●港足球員積極備戰今晚比賽。 足總圖片

●●張家朗取得銅牌張家朗取得銅牌。。 FIEFIE圖片圖片

香港文匯報訊（記
者 夏微 上海報道）
UFC女子草量級冠軍
張偉麗，日前於美國
拉斯維加斯舉行的
2024年世界綜合格鬥
大獎頒獎活動中，被
票選成為2024年度最
佳女子選手。
張偉麗是曾兩度奪

冠的UFC現役女子草
量級冠軍，目前位列
UFC女子P4P排行榜
第2位。張偉麗此前因為在UFC248上對陣喬安娜揚傑柴克時
的驚艷表現，贏得過2020年度世界綜合格鬥大獎年度最佳比賽
獎。該比賽同年也被UFC官方評選為年度最佳比賽。
張偉麗最近的一次獲獎則是在2022年，被ESPN評選為年度
最佳選手。世界綜合格鬥大獎由國際格鬥運動雜誌《Fighters
Only》組織和頒發，旨在表彰在綜合格鬥運動行業中表現傑出
的人士。二十個類別的獲獎者經由線上粉絲投票選出，並在每
年的年終頒獎活動中公布。
張偉麗通過視頻發表了自己的獲獎感言，「感謝大家投票將

我選為2024年度最佳女子選手。感謝所有為我投票的粉絲。感
謝《Fighters Only》的所有人。感謝我的每一位對手，今年是
很棒的一年，明年會越來越好。」

香港文匯報訊（記者 張發兒）國際劍聯男子花劍世界盃高崎站個人賽正
賽於昨日舉行，在巴黎奧運會取得男子個人花劍金牌的張家朗，在4強與意
大利劍手馬奇合演巴黎奧運決賽翻版，最終張家朗以9：15不敵對手，在高
崎站取得銅牌。
被列為1號種子的張家朗直入昨日的正賽圈，「劍神」在64強以15：13擊敗
韓國劍手河泰圭，去到32強面對另一港隊代表麥朗圖（Chris），則以15：10
取勝，值得一提的是，今次是年僅18歲的Chris首次打入第二日賽事。
張家朗其後先後擊敗美國及英國劍手，與馬奇會師4強，上演巴黎奧運決
賽翻版。張家朗在第一節以7：9落後，最終「劍神」力拚之下仍未能扭轉
敗局，以9：15不敵馬奇，在高崎站取得銅牌。張家朗今日將與隊友出戰團
體賽。

再見大聖 孫悅九號球衣正式退役
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●張偉麗感謝粉絲支持。 資料圖片

●●VxbaoVxbao賽後接受頒獎賽後接受頒獎。。 香港文匯報記者夏微香港文匯報記者夏微 攝攝

●●孫悅在球衣退役儀式上孫悅在球衣退役儀式上。。 中新社中新社

香港文匯報訊（記者 蘇雨潤 北京報道）12月6日晚，在
CBA聯賽首次「京城打吡」對決結束後，北控籃球俱樂部在
主場為曾經効力過首鋼和北控兩支球隊的籃壇名將、前國手
孫悅舉行了球衣退役儀式，標誌着這位傳奇後衛的職業生涯
正式畫上句點。孫悅在發表告別感言時說道：「感謝籃球，
感謝北京，如果我是孫大聖，北京就是我的花果山！」
對於將步入不惑之年的孫悅而言，2024年12月6日是個

特別的日子，他在這天不僅迎來了自己的39歲生日，同時
也見證了自己曾在北控隊身穿的9號球衣，於首都體育館
內緩緩升起。比賽結束後，現場15,000名觀眾並沒有離
去，他們期待為北京籃球立下無數功勳的孫悅能夠再次
出現在這片球場上。「今天我要感謝所有到場的京城
球迷，讓我們好好告個別吧。」

「有時候我會想，如果當年那輛從滄州開往
北京的大巴沒有換一輛，我的命運又會怎

樣？」孫悅在現場致辭中回憶自己15歲第一次來到北京時
的場景，當時他覺得北京這座城市好大，大到讓他感到害
怕、惶恐與緊張，但為了能夠留下來，他像那些遠離家鄉
來到這座城市拚搏的人一樣，不斷適應，積極面對。「在
這個過程中，我在慢慢熟悉這座城市，這座城市也在慢慢
熟悉我、接納我、包容我。」
2021年10月16日，孫悅宣布結束自己的職業生涯。在
効力首鋼和北控的6年內，孫悅共得到2,690分、1,108籃
板、904助攻、357搶斷和338次蓋帽。4次入選全明星陣
容，兩度獲得CBA總冠軍。
「不知道從什麼時候開始，當飛機落到首都機場的那一
剎那，我心中的第一個感覺就是回家了。」孫悅在自己球
衣退役儀式的致辭中表示，北京這座城市賦予了他太多的
東西，他的職業生涯從這裏開始，也是從這裏結束，這正
是他人生中最美好的一段歲月。


